
Im Januar 2019 wurde im Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten die 
Fortschreibung des Lärmaktionsplanes der Stadt Halle (Saale) vorgestellt.  
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welche der 21 überprüften Maßnahmenvorschläge wurden inzwischen umgesetzt? 
 

2. Welche Gründe gibt es für die Nichtumsetzung der anderen Maßnahmenvorschläge? 
Bitte einzeln für jede nicht umgesetzte Maßnahme aufführen! 

 

3. Welche der 11 Maßnahmenvorschläge zum Schutz der Nachtruhe konnten bisher 
umgesetzt werden? 

 

4. Welche Gründe gibt es für die Nichtumsetzung der anderen Maßnahmenvorschläge zum 
Schutz der Nachtruhe?  
Bitte einzeln für jede nicht umgesetzte Maßnahme aufführen! 

 
 
 
 
Gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion 


